

令和7年度



須古三近堂

須古小学校だより 第6号

令和7年 8月29日

文責：校長 中村 初男

《 正しく 優しく 元気よく ～須古大好きな子どもの育成～ 》

2学期が始まります。学校モードにスイッチオン！

長いと思っていた夏休みも残りわずかとなりました。今日までの3日間は、午前中授業で少しずつ気持ちの切り替えができてきたでしょうか？玄関前に立って朝の挨拶をしていると、夏休み中の思い出をいろいろと話してくれる子もいれば、まだ、少し眠い様子の子もちらほらいます。9月1日が2学期の始業式です。「早寝、早起き、朝ごはん」で体も心も整えて登校しましょう。



親子除草作業、資源物回収ありがとうございました。

8月17日(日)に親子除草作業と資源物回収を行いました。朝早くからの作業ありがとうございました。雨が降って雑草があつという間に伸び、すべての草を取ってしまうことは難しかったですが、久しぶりに子どもたちの顔を見て、夏休み中は元気にしていたかを確認し、草取りをすることができました。草取りだけでなく側溝の泥上げも重労働だったと思います。熱中症の心配もしていましたが、体調を崩した方やけがをされた方がおられなくて無事終了することができました。ご協力ありがとうございました。9月28日(日)には、B班の除草作業を予定していますのでご協力をお願いします。



算数セットの寄付ありがとうございます。

昨年度、使わなくなった算数セットの寄付をお願いしたところ、たくさんの方から寄付していただきました。1年生を中心に使わせていただいているところです。ただ、もう少し色板とお金があるとありがたいです。まだ、算数セットを寄付していただけるご家庭があれば学校へお持ちください。



お願い

須古小学校では、体力の維持、増進や上級生のリーダー性を高めることおよび集団行動の大切さを学ぶために班登校を行っています。1年生もだんだん慣れて歩いて登校できる子が増えてきました。くれぐれも送迎してもらうことが当たり前にならないように、ご家庭でも声かけ、ご協力をお願いします。また、事情があり送迎される場合は、登下校中の児童の安全面から、できるだけ校門内に入らず、副島病院前またはJA須古支所跡地をご利用ください。

須古小学校昔あるある

ちょっと昔の話。



○校章

校旗や正面玄関の庇(ひさし)の部分、また、2年生から6年生までの名札にも校章が描かれています。杏葉紋(ぎょうようもん)と呼ばれ、鍋島家に所縁のある学校に使われることが多く、県内にも小中一貫校芙蓉校(佐賀市)、久保泉小学校(佐賀市)、北鹿島小学校(鹿島市)などがあります。

○校歌

昭和25年につくられ、現在まで歌われている校歌です。須古小学校ホームページのトップから校歌の伴奏を聞くことができます。11月9日(日)の150周年記念式典でも歌います。

校歌 作詞 江頭彦造 作曲 江口芳雄	一、朝夕仰ぐ 杵島ねの 尊い教え 身にしめて 故郷のほまれとなるまでに 学ぼう 正しく新しく	二、誇りも高い 葉隠の 身体をきたえ技をねり 新しい日本の いしずえと 進もう 明るく美しく	三、不知火燃えて 有明の 慈愛の人を 友として 波だつ世界の 果てまでも たてたて 共に 手を取りて
--------------------------	---	---	---

** 今後の主な行事予定 **

9 月			15	月	(祝)敬老の日 杵島神社秋季大祭
1	月	始業式 一斉下校	16	火	児童集会(放送委員会)
		ノ・テレビ・ノ・ゲーム・ノ・ネットデー	18	木	※PTA企画委員会
2	火	給食開始 心と体の健康チェック(～6日)	23	火	(祝)秋分の日
3	水	委員会活動 夏季作品展(～5日)	24	水	お話会 代表委員会
4	木	須古城探訪(4年)雨天時:8日	25	水	全校4時間
6	土	杵島武雄地区理科作品展(～7日)橋小	26	金	祖父母参観(2校時:上学年、3校時:下学年)
8	月	前期末特別校時(5時間授業)	30	火	6年オンライン交流
9	火	前期末特別校時(5時間授業)	10月 1日(水)全校集会、ノ・テレビ・ノ・ゲーム・ノ・ネットデー 2日(木)6年修学旅行(～3日) 3日(金)1～4年修学旅行 8日(水)お話会 9日(木)5年宿泊体験学習(～10日)		
10	水	お話会 6年オンライン交流			
11	木	須古城下めぐり(4年)			
		前期末特別校時(5時間授業)			
12	金	前期末特別校時(5時間授業)			



この二次元コードを読み込むと、学校ホームページにつながります。